



Liaison européenne CM2 - 6ème

publié le 21/03/2011

VISITE DU PARLEMENT EUROPEEN DE STRASBOURG par 40 élèves du canton du pays mélusin 7 et 8 mars 2011

Les lundi 7 et mardi 8 mars 2011, la classe de CM1-CM2 de Mme Elisabeth THEBAULT et les élèves de 6ème du collège Jean Monnet de Lusignan (venant de l'école de Celle l'Evescault) accompagnés par Mme BOILDIEU sont partis visiter le parlement européen et le centre ville de Strasbourg.

Il s'agit d'un projet qui s'inscrit dans la continuité d'un travail entrepris tout au long de l'année scolaire 2009/2010 dans la classe de CM1/CM2 de Mme THEBAULT sur la citoyenneté locale, nationale et européenne.

Mme Bernadette VERGNAULT, députée européenne est venue à l'école de Celle l'Evescault le 25 juin 2010 et a été impressionnée par le travail effectué par les élèves de CM1/CM2 sur leur niveau de connaissances liées aux différents pays de l'Union Européenne. Elle a donc souhaité les rencontrer de nouveau lors d'une visite du Parlement Européen à Strasbourg et a offert une subvention.

40 élèves ont donc pris le TGV (et pour certains c'était la première fois) pour se rendre à Strasbourg. Ils ont ainsi pu admirer les monuments de Strasbourg, ville classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, à pied, en bus, en tramway et en bateau mouche. Puis, ils sont allés découvrir le Parlement Européen et écouter Bernadette VERGNAULT. Un séjour court mais une expérience inoubliable !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.